



Elisabeth de la LANCE, doyenne de chambre honoraire à la Cour de cassation (France)

Née à Rabat (Maroc). Baccalauréat scientifique au lycée Descartes de Rabat (1974). Maîtrise de droit privé, faculté de droit de Grenoble (1979).

Ecole nationale de la magistrature (1982-1983)

Nommée Juge d'instance à Bonneville (Haute-Savoie) en janvier 1984 puis juge d'instance et juge de l'expropriation à Chambéry en janvier 1988

Conseillère référendaire à la Cour de cassation, chambre criminelle, en février 1996

Conseillère à la cour d'appel de Lyon, chambre civile, en janvier 2005

Conseillère à la cour d'appel de Chambéry, chambre civile, en septembre 2008

Conseillère à la Cour de cassation, chambre criminelle, section économique et financière (4^{ème} section), en novembre 2012

Doyenne de la 4^{ème} section de la chambre criminelle en septembre 2017

Doyenne de la chambre criminelle et présidence en alternance (avec le président de la chambre criminelle) de la Cour de révision et de réexamen en matière pénale de novembre 2021 à août 2025.

Pendant ses fonctions de conseiller référendaire à la Cour de cassation, elle a été membre de la commission du rapport de la Cour de cassation (1996-2004). Auteur de l'étude « Le juge pénal et la protection des libertés individuelles » dans le rapport 2001. Membre de la commission d'indemnisation en matière de détention provisoire à compter de 1998.

Pour l'Ecole nationale de la magistrature, mission de formation à Cotonou (Bénin), du 17 au 21 juin 2002 à l'attention des magistrats du parquet (l'inspectrice générale des services judiciaires, le procureur général de la cour d'appel de Cotonou et les procureurs de la République des huit tribunaux de première instance du Bénin).

Présidente depuis 2010 de l'association Savoie Justice. Cette association qui a son siège à la cour d'appel de Chambéry a pour objet l'organisation d'activités culturelles au sein de cette cour : des conférences (notamment : histoire judiciaire en Savoie, rétrospectives du procès de Klaus Barbie, le libre arbitre, la science au service de l'enquête judiciaire, le traitement des cold cases ...), des concerts, des expositions.

Ordre national du Mérite - Chevalier le 14 mai 2001

Ordre national de la Légion d'honneur - Chevalier le 12 juillet 2013